
	 20	 августа	 на	 центральной	 пло-
щади	 Ольховатки	 прошел	 митинг,	
организованный	 местным	 отделени-
ем	КПРФ.	На	него	собралось	несколько	
сотен	 людей,	 приехали	 коммунисты	
из	 соседних	 районов,	 в	том	числе	 из	
Россошанского.	 Приехал	 также	 депу-
тат	Государственной	Думы,	член	ЦК	
КПРФ	Руслан	Гостев.
	 Начался	митинг	 с	выступления	пер-
вого	секретаря	Ольховатского	отделения	
КПРФ	Виталия	Алейника:	«ОАО	«Ольхо-
ватский	сахарный	комбинат»	и	его	владе-
лец	холдинговая	ГК	«Продимекс»	ввели	
в	 эксплуатацию	 германское	 оборудова-
ние	 и	 стали	 использовать	 привезенную	
из	Германии	технологию	сахароварения	
–	без	согласования	с	руководством	райо-
на	и	посёлка,	без	оформления	необходи-
мой	документации.	Тем	самым	эти	слад-
кие	дельцы	грубо	нарушили	все	законы,	
не	говоря	уж	о	санитарно-экологических	
нормах.	Видимо,	они	считают,	что	живут	
не	в	правовом	и	социальном	Российском	
государстве,	 а	 на	 непонятно	 какой	 тер-
ритории,	 где	царит	беспредел	и	денеж-
ным	мешкам	законы	не	писаны!	Теперь	
расположенный	на	территории	комбина-
та	в	центре	посёлка	цех	по	переработке	
мелассы	своими	выбросами	в	атмосфе-

ру	распространяет	неприятные	удушаю-
щие	 запахи,	 отравляя	 воздух,	 которым	
дышат	 жители	 Ольховатки.	 Многие	 жа-
луются	 на	 заболевания	 органов	 дыха-
ния,	 в	 том	 числе	 хронические.	 Дети	 не	
могут	играть	возле	родительских	домов,	
старики	 –	 греться	 на	 солнце	 в	 погожие	
дни.	 Более	 того,	 невозможно	 даже	 от-
крыть	 окно	 и	 проветрить	жилище.	А	 на	
приусадебных	участках	погибают	плодо-
вые	деревья,	кустарники	и	овощи,	даже	
свою	 картошку	 нельзя	 вырастить	 –	 это	
при	 весьма	 скромных	 зарплатах	 и	 пен-
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 1 сентября – особый день. Это на-
чало новой школьной и студенческой 
жизни, начало нового учебного года. 
1 сентября – это дорога в будущее. 
Дорога, которая не всегда бывает 
гладкой и без преград, но тем ценнее 
и интереснее путешествие по ней на-
встречу знаменательным открытиям, 
достижениям и успеху.
 Особые	поздравления	в	этот	день	на-
шим	первоклассникам!	Желаем	вам	отлич-
ных	оценок,	интересной	и	захватывающей	
школьной	жизни,	неиссякаемого	стремле-
ния	к	знаниям.	Без	знаний	не	может	быть	
ни	творчества,	ни	созидания,	ни	способно-
сти	преодолевать	жизненные	трудности.
	 Также	знаменательный	день	сегодня	
у	 первокурсников,	 которые	 успешно	вы-
держали	испытания	по	единому	госэкза-
мену	 и	 теперь	 перед	 ними	 открывается	
самая	счастливая	студенческая	пора.	На	
молодое	 поколение	 возлагаются	 боль-
шие	 надежды.	 Ваши	 талант,	 энергич-
ность,	инициативность	помогут	реализо-
ваться	в	жизни	и	найти	в	ней	свое	место.
	 Особый	день	сегодня	и	у	тех,	кто,	не-
взирая	на	сложности,	продолжает	выпол-
нять	свой	профессиональный	долг.	Труд	
педагога	нелегкий,	но	очень	важный,	по-
четный	и	благородный.	Каждый	год	с	осо-
бым	трепетом	учителя	ждут	Дня	знаний	
–	встречи	с	повзрослевшими,	а	также	но-
выми	учениками.	Пусть	они	будут	талант-
ливыми,	настойчивыми	и	благодарными.
	 В	День	знаний	волнение	испытывают	
и	родители.	1	сентября	для	них	–	не	толь-

 Член ЦК КПРФ, депутат 
Госдумы Р.Г. Гостев, вы-
двинутый кандидатом в 
депутаты Госдумы по Пав-
ловскому одномандатно-
му избирательному округу 
(Россошанский район вхо-
дит в его состав), на встре-
чах с избирателями ответил 
на наиболее волнующие во-
просы. Публикуем некото-
рые вопросы и ответы.
	 -	 Как	 вы	 оцениваете	 со-
стояние	сельского	хозяйства	
области?	
	 -	 Рапортуют	 о	 вводе	 в	 строй	
молочно-товарных	 комплексов	
на	 7	 тысяч	 голов.	 Впечатляет?	
Но	 чтобы	 восстановить	 старый	
коровник,	 снабдить	 его	 совре-
менным	оборудованием,	закупить	
поголовье	в	175-200	 голов,	необ-
ходимо	30	миллионов	рублей.	На	
строительство	 гиганта-семиты-
сячника	надо	1	миллиард	200	ты-
сяч	рублей.	А	 теперь	делим	этот	
миллиард	 на	 поголовье	 одной	
восстановленной	 фермы.	 Полу-
чаем	сорок	коровников!	Это	сорок	
спасённых	деревень	и	сёл.	Рабо-
та	для	доярок,	для	тех,	кто	будет	
работать	 с	 молодняком.	 А	 если	
организовать	 переработку	 –	мас-
лоцех,	 сыроваренный	 заводик,	
как	было	в	советское	время	–	вот	
сколько	появится	рабочих	мест.
	 А	 специализированные	 сви-
нокомплексы	 на	 100	 тысяч	 го-
лов?	 Здесь	 затраты	 около	 двух	
миллиардов	рублей.	Я	ратовал	за	
развитие	малого	бизнеса	–	пусть	
фермер	содержит	сто	поросят.	И	

почти	 никаких	 государственных	
затрат…	Вместо	 этого	 устраива-
ют	свиноцид.
	 У	 властей	 вызрело	 понима-
ние,	 что	 необходимо	 поднимать	
село,	 но	 вместе	 с	 тем	 это	 пони-
мание	 административное.	 Надо	
просто	 увеличить	 поддержку	
сельхозпредприятий,	 чтобы	 они	
сами	 развивали	 скотоводство,	
птицеводство	 и	 т.д.	 Нельзя	 ми-
риться	 с	 положением,	 при	 кото-
ром	на	АПК	выделяют	около	1%	
бюджета,	а	от	стоимости	продан-
ной	 в	 магазине	 буханки	 хлеба	
сельхозпроизводителю	 достаёт-
ся	только	7,5%.
	 -	 КПРФ	 выступает	 за	 на-
родные	предприятия.	А	 како-
во	отношение	коммунистов	к	
мелким	хозяйствам?
	 -	В	нынешнее	время	народные	
предприятия	-	это	очаги	удачного	
экономического	 развития.	 В	 от-
личие	от	крупных	агрохолдингов,	
они	 нацелены	 не	 только	 на	 по-
лучение	прибыли,	 а	 на	развитие	
села	и	создание	достойных	усло-
вий	труда	и	жизни	всем	крестья-
нам,	проживающим	в	том	или	ном	
сельском	поселении.	Но	вместе	с	
тем	нельзя	сосредотачивать	вни-
мание	только	на	крупных	хозяйс-
твах.	 Крупные	 предприятия	 не	
смогут	 развиваться	 без	 участия	
среднего	 и	 мелкого	 бизнеса.	 Го-
сударство	должно	стимулировать	
развитие	 всех	 форм	 собствен-
ности:	 фермерские	 хозяйства,	
семейные	хозяйства	и	т.д.	
	 -	 Сегодня	 очень	 остро	
стоят	 проблемы	 	 экологии,	

например,	качество	воды.	Как	
здесь	исправить	ситуацию?
	 -	 Экологические	 проблемы	
в	 Воронежской	 области	 опреде-
ляются,	 во-первых,	 наличием	
производства	 строительных	 ма-
териалов	и	химической	промыш-
ленности.	 Во-вторых,	 функцио-
нированием	 в	 регионе	 крупных	
предприятий	федерального	уров-
ня	 по	 добыче	 цементных	 мер-
гелей	 (Подгоренский	 район),	
огнеупорных	 глин	 (Семилукский	
район),	 песков	 (около	 Воронежа	
и	 Борисоглебска),	 охры	 (Канте-
мировский	 район)	 и	 множества	
мелких	 карьеров,	 загрязняющих	
воду	 и	 атмосферу	 взвешенны-
ми	веществами.	Чего	стоят	одни	

разведывательные	 работы	 по	
добыче	никелевых	руд	в	Новохо-
перском	р-не!
	 В	области	большое	техноген-
ное	 влияние	 на	 поверхностные	
и	 подземные	 воды,	 что	 связано	
с	 извлечением	 полезных	 иско-
паемых,	 складированием	 жид-
ких	 и	 твердых	 отходов,	 сбросом	
промстоков	в	водоемы,	влиянием	
выбросов	транспорта	на	воздуш-
ную	среду.
	 Из-за	 неэффективности	 ра-
боты	очистных	 сооружений	идет	
загрязнение	 сточными	 водами	
рек	 Битюг,	 Хопер,	 Девица,	 Дон.	
В	 Воронежском	 водохранилище	
периодически	 появляются	 по-
вышенные	 содержания	 железа,	
аммиака,	нитратов,	меди,	цинка,	
фосфатов,	 нефтепродуктов.	 Ма-
териалы	 исследований	 показы-
вают,	 что	 в	 грунтовых	 водах,	 в	
водах	 рек	 и	 озер,	 в	 водах	 водо-
заборов	 крупных	 и	 малых	 горо-
дов	различные	виды	загрязнения	
имеют	устойчивый	характер.	
	 Вообще,	 все,	 что	 связано	 с	
экологией,	 охраной	 природы	 яв-
ляется	важнейшей	составляющей	
жизнедеятельности	 человека.	
Воды	у	нас	вроде	как	много,	но	в	то	
же	 время	 катастрофически	 мало	
качественной.	В	связи	с	этим,	дав-
но	назрела	проблема	реализации	
программы	«Чистая	вода».	Но	это	
должно	быть	не	на	словах.	Данную	
программу	необходимо	тщательно	
проработать,	 должным	 образом	
профинансировать	и,	конечно	же,	
контролировать.
	 Сегодня	 перед	 нами	 масса	
примеров,	 когда	 люди	 вынужде-
ны	 употреблять	 воду,	 не	 соот-
ветствующую	нормам.	Но	терпе-
ние	народа	не	безгранично.	

	 -	Зачем	оптимизируют	об-
разование	и	медицину?
		 -	 Людей	 очень	 беспокоит	
проблема	 здравоохранения.	
Возможно,	у	нас	растет	качество	
технологий,	 но	 так	 называемая	
оптимизация	 всё	 перечёркивает.	
И	когда	пожилому	человеку	при-
ходится	 добираться	 за	 десятки,	
а	 то	 и	 сотни	 километров,	 чтобы	
получить	 консультацию	 врача,	
пройти	 обследования	 или	 про-
лечиться,	это	неправильно.	Ведь	
сегодня	в	селах	основная	масса	
народа	 -	 люди	 преклонного	 воз-
раста.	А	их	практически	отверга-
ют,	закрывая	больницы	в	селах	и	
райцентрах.	
	 Школы	 продолжают	 закры-
вать	вопреки	протестам	людей.
	 Словом,	 село	 сегодня	 выжи-
вает.	 Бедность	 	 подошла	 к	 кри-
тической	 отметке.	 В	 Советском	
Союзе	зарплата	работников	сель-
ского	 хозяйства	 составляла	 90%	
от	среднего	уровня	по	стране,	се-
годня	она	в	несколько	раз	ниже.	
	 В	 советское	 время	 на	 соци-
альное	обустройство	сельских	на-
селенных	 пунктов	 направлялось	
почти	 30%	 общих	 инвестиций	
отрасли.	 После	 перестройки	 эту	
сферу	передали	местному	само-
управлению,	 которое	само	сидит	
без	 денег.	 В	 итоге	 разрушается	
социальная	сфера	села.	Вследс-
твие	 этого	 вымирают	 не	 только	
люди,	но	и	целые	поселения.	
	 Но	я	убежден,	что	село	смо-
жет	решить	свои	проблемы	само-
стоятельно.	У	нас	и	люди	трудо-
любивы,	и	есть	ресурсы.	Только	
совести	у	правительства	не	хва-
тает,	а	жадности	слишком	много.	
КПРФ	предлагает	курс	в	интере-
сах	большинства	людей.

С Днем знаний! Люди должны жить 
в нормальной 
окружающей среде

Народ знает, за кем правда

ко	проводы	ребенка	в	школу,	но	также	по-
гружение	в	далекие	воспоминания	детства,	
когда	они	сами	были	учениками	и	студента-
ми.	Желаем	вам	большого	терпения,	пусть	
ваши	дети	каждый	день	приятно	удивляют	
вас	своими	успехами!
	 Дорогие	педагоги	и	 ветераны	педагоги-
ческого	труда!	Дорогие	учащиеся	и	родите-
ли!	Еще	раз	поздравляем	вас	с	праздником!	
Всем	 крепкого	 здоровья,	 благополучия,	
счастья,	новых	достижений	в	труде	и	учебе!
	 Сфера	образования	для	Россошанско-
го	 отделения	 КПРФ	 всегда	 находилась	 и	
находится	 на	 особом	 контроле.	 Оказание	
помощи	и	поддержки	учебным	заведениям	
обязательно	продолжится.
	 Пусть	новый	учебный	год	будет	напол-
нен	радостью,	яркими	событиями	и	откры-
тиями.	От	вас	–	тех,	кто	садится	за	парты	и	
тех,	кто	учит	-	зависит	будущее	нашей	стра-
ны!	Будущее	нашей	Родины!

Н.Г.	ФилимОНОв,	
первый	секретарь	

Россошанского	райкома	КПРФ
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сиях».	Также	Виталий	Алейник	
констатировал,	 что	 владельцы	
и	руководство	сахарного	комби-
ната	не	прекратили	загрязнение	
окружающей	 среды,	 несмотря	
даже	 на	 решение	 Россошан-
ского	районного	суда,	согласно	
которому	были	обязаны	устра-
нить	нарушения	природоохран-
ного	законодательства	еще	два	
года	назад.	
	 Затем	 выступил	 депутат	
райсовета,	врач	Валерий	Когут:	
«Производство	 с	 повышенной	
категорией	опасности	организо-
вали	без	согласования	с	населе-
нием.	А	по	Конституции	каждый	
имеет	право	на	благоприятную	
экологическую	 окружающую	
среду.	 Считаю,	 что	 настала	
пора	 организовать	 обществен-
ное	 движение	 и	 назвать	 его,	 к	
примеру,	«Фронт	национально-
го	 спасения».	 Активисты	 этой	
организации	смогут	бороться	от	
имени	всех	граждан	за	экологи-
ческое	благополучие	Ольховат-
ки,	за	право	нормально	жить	и	

дышать	чистым	воздухом».
	 Ну	и,	наконец,	кульминаци-
ей	митинга	 стало	выступление	
главного	 коммуниста	Воронеж-
ской	области	Руслана	Гостева,	
который	 посоветовал	 жителям	

поселка	провести	сход	граждан.	
Сход	 уполномочен	 не	 только	
обратиться	 к	 высшим	 инстан-
циям	об	устранении	нарушений	
закона,	но	и	принять	решение	о	
проведении	местного	референ-
дума	по	наболевшему	вопросу.	
Также	 он	 заверил	 митингую-
щих,	 что	 на	 ближайшем	 засе-
дании	 экологической	 комиссии	
Государственной	Думы	РФ	под-
нимет	вопрос	об	устранении	на-
рушений	 законодательства	 на	
Ольховатском	сахарном	комби-
нате.	Однако	чтобы	добиться	и	
нормальных	условий	жизни	лю-
дей,	 нужно	 сменить	 либераль-
ный	курс,	проводимый	в	стране	
и	 области	 в	 интересах	 алчных	
дельцов,	 на	 политику	 во	 имя	
большинства	народа.
	 Со	 своими	 предложениями	
и	 требованиями	 выступали	 на	
митинге	 член	 общественной	
палаты	 Ольховатского	 райо-
на	 Лидия	 Чернявская,	 первый	
секретарь	Кантемировского	 от-
деления	 КПРФ	 В.Ф.	 Прачёв,	 а	
также	многие	местные	жители.	

	 Кроме	 того,	 выступили	 пе-
ред	 гражданами	 и	 представи-
тели	 местной	 власти:	 глава	
администрации	 Ольховатского	
муниципального	 района	 Иван	
Резник	 и	 заместитель	 предсе-
дателя	 Совета	 народных	 де-
путатов	 Ольховатского	 района	
Сергей	Сендецкий,	 на	 которых	
участники	 митинга	 направили	
своё	 резкое	 возмущение	 из-за	
их	 бездеятельности	 и	 безот-
ветственности.	Мощное	негодо-
вание	 митингующие	 выразили	
на	 главного	 редактора	 газеты	
«Ольховатский	 вестник»	Ольгу	
Зыкову	 за	 то,	 что	 она	 не	 дала	
опубликовать	в	местной	 газете	
объявление	 о	 проведении	 ми-
тинга.	
	 Завершился	 митинг	 едино-
гласным	принятием	резолюции	
с	рядом	требований,	в	том	чис-
ле:
	 -	 срочно	 закрыть	 цех	 по	
переработке	 мелассы,	 распо-
ложенный	 в	 центре	 р.п.	 Оль-
ховатка	 и	 распространяющий	
удушающие	запахи;

	 -	 призвать	 к	 администра-
тивной	 и	 уголовной	 ответс-
твенности	 должностных	 лиц	
за	 неустановление	 и	 сокрытие	
фактов	нарушения	экологичес-
ких	норм;
	 -	 привлечь	 Росприроднад-
зор	 для	 регулярных	 и	 полных	
проверок	 соблюдения	 экологи-
ческих	 норм	 на	 сахарном	 ком-
бинате;
	 -	 организовать	 инициатив-
ную	 группу	 для	 осуществле-
ния	 контроля	 деятельности	
предприятия	 и	 администрации	
Ольховатского	муниципального	
района	в	вопросах	экологии.
«Мы	выражаем	недоверие	руко-
водству	Ольховатского	муници-
пального	 района,	 руководству	
городского	 поселения,	 а	 также	
руководству	 ОАО	 «Ольховатс-
кий	сахарный	комбинат».	Пред-
лагаем	 провести	 национализа-
цию	этого	предприятия	с	целью	
обеспечения	его	гарантирован-
ной	экологической	безопаснос-
ти»,	-	говорится	в	резолюции.

Сергей	ШеПелев

 До выборов уже недалеко, и политические стра-
сти накаляются. Власть и приближенные к ней лица 
«зачищают» предвыборное поле от неугодных. Од-
ним из объектов в нашем городе стал председатель 
россошанской районной организации ветеранов по-
гранвойск Фсб россии Олег Золотарев.
	 Этим	летом	ребята	из	детского	оздоровительного	ла-
геря	«Калитва»	ОАО	«Минудобрения»	смогли	не	только	
поправить	здоровье,	но	и	бесплатно	посещать	Россошан-
ский	музей	погранвойск,	познакомились	с	историей	погра-
ничной	службы.
	 Директор	одного	из	детских	учреждений	в	благодар-
ность	за	большой	бескорыстный	труд	хотела	через	мес-
тную	газету	поблагодарить	руководителя	музея,	предсе-
дателя	 Россошанской	 районной	 организации	 ветеранов	
погранвойск	 ФСБ	 России	 Олега	 Золотарева.	 И	 каково	
же	было	ее	удивление,	когда	в	ответ	на	желание	сказать	
несколько	теплых	строчек	об	интересных	экскурсиях,	она	
услышала	 от	 главного	 редактора	 районной	 газеты	 «За	
изобилие»	Е.С.	Карузиной,	что	та	ни	слова	о	Золотаре-
ве	печатать	не	станет.	Ей,	дескать,	в	«администрации	не	
советовали	 контактировать	 с	 ветеранской	 организацией	
пограничников,	 да	 к	 тому	 же	 О.Н.	 Золотарев	 является	
членом	Коммунистической	партии».
	 С	 каких	 пор	 редактор	 районной	 газеты	 возомнила	
себя	судьей:	о	ком	писать,	а	о	ком	нет?!	Кто	позволил	ей	
открыть	охоту	на	неугодных	активистов	политических	пар-
тий?	Районная	газета	–	это	ведь	не	частная	лавочка!
 К	слову	сказать,	сама	редактор	в	музее	ни	разу	не	была,	
с	экспонатами	не	знакома.	Так	может,	ей	для	начала	стоит	
сходить	в	музей,	чтобы	не	давить	на	тех,	кто	занимается	па-

триотическим	воспитанием	детей	Россошанского	района!
	 Россошанская	 районная	 организация	 ветеранов	
погранвойск	 ФСБ	 России	 может	 поделиться	 со	 всеми	
опытом	 воспитательной	 работы.	 Пограничники	 на	 соб-
ственные	 средства	 в	 2015	 году	 установили	 знак	 и	 бла-
гоустроили	прилегающую	территорию	на	берегу	реки	Дон	
в	 селе	 Новая	 Калитва;	 провели	 военно-патриотическую	
игру	«Зарница»	в	детских	садах	Россоши;	команда	вете-
ранов	погранвойск	«Зарница»	заняла	1-е	место	в	турни-
ре	по	мини-футболу	среди	ветеранских	команд;	на	сумму	
300	000	рублей	благоустроена	территория	памятника	по-
граничникам	Отечества	в	Россоши;	проведен	автопробег	
по	семи	районам	Воронежской	области	–	протяженность	
автопробега	составила	более	700	километров.
	 Пограничники	большое	внимание	уделяют	патриоти-
ческому	воспитанию	будущих	защитников	Родины:	в	по-
мещениях	музея	проходят	занятия	клуба	«Патриот».
	 Четыре	года	назад	на	ул.	Простеева	установили	пер-
вый	 в	 Воронежской	 области	 памятник	 пограничникам	
и	 разбили	 вокруг	 него	 небольшой	 сквер.	 Накануне	 Дня	
пограничника	 Олег	 Золотарев	 организовал	 проведение	
боевого	 расчета.	 Во	 время	 мероприятия	 пограничники	
вспоминают	погибших	в	горячих	точках	ребят.
Олег	Николаевич	частый	гость	у	школьников	района.	На	
этих	встречах	он	рассказывает	о	своей	армейской	жизни,	
о	пограничном	братстве	и	высоком	долге	мужчины	–	слу-
жить	Родине	и	быть	патриотом	своей	Родины.
Пограничники	 собрали	 средства	 для	 написания	 иконы	
зверски	убитого	и	обезглавленного	боевиками	в	Чечне	Ев-
гения	Радионова	и	вскоре	надеются	передать	ее	в	храм	
Александра	Невского	в	память	о	храбром	солдате.

	 За	большую	поисковую	и	патриотическую	работу	Олег	
Золотарев	отмечен	наградами	руководства	погранслужбы	
ФСБ	России,	награжден	почетными	грамотами	губернато-
ра	 А.В.	 Гордеева	 и	 председателя	 областной	 Думы	 В.И.	
Ключникова.	 Но	 у	 местных	 чиновников	 почему-то	 труд	
активиста-пограничника	вызывает	неудовольствие.
	 Побывав	в	музее,	начальник	службы	госбезопаснос-
ти	 Республики	 Абхазия	 С.И.	 Нармания	 написал	 в	 бла-
годарственном	 письме:	 «Если	 не	 будет	 таких	 объектов	
с	 правильно	 организованной	 работой,	 то	 под	 вопросом	
окажется	существование	в	историческом	будущем	силы,	
способной	остановить	врага,	угрожающего	Родине».
	 И	только	в	родном	городе	Россошь	не	находит	пони-
мания	добрая	активность,	а	за	политические	взгляды	по	
указке	сверху	на	неугодных	устраивают	настоящую	трав-
лю	–	и	газетную	и	административно-ресурсную.
Если	власти	говорят	о	консолидации	общества,	то	стоит	
свои	 слова	 подкреплять	 благородными	 делами,	 как	 это	
делают	 россошанские	 пограничники,	 и	 прекращать	 без-
законие!

Н.и.	вОРОНиН,
депутат	воронежской	областной	Думы,	

член	фракции	КПРФ

	 великий	русский	 народ	в	
1917	году	покончил	раз	и	на-
всегда	с	царизмом,	совершил	
великую	Октябрьскую	Соци-
алистическую	 Революцию,	
в	гражданскую	войну	отсто-
ял	 её	 завоевания,	 а	 в	 1920	
сел	за	парты,	чтобы	стать	
грамотным	 и	 полноценным	
строителем	 нового	 обще-
ства.	 в	 советской	 стране,	
когда	 рабочие	 и	 крестьяне	
свели	 окончательные	 счё-
ты	с	прошлым	буржуазным	
миром,	 своё	 триумфальное	
шествие	совершил	ликбез.
 Социалистическое	 государ-
ство	на	протяжении	всего	своего	
существования	проявляло	огром-
ное	 отцовское	 внимание	 и	мате-
ринскую	заботу	о	подрастающем	
поколении.	 Детям	 с	 самых	 пер-
вых	дней	Советской	власти	отда-
валось	всё	лучшее,	 что	имелось	

в	 стране:	 дворянско-помещичьи	
усадьбы,	 особняки,	 сады	 и	 пар-
ки.	В	 конце	 30-х	 годов	 прошлого	
столетия	 в	 Крыму	 была	 создана	
всесоюзная	 детская	 здравни-
ца	 —	 пионерский	 лагерь	 Артек.	
Для	 советской	 детворы	 писали	
лучшие	книги,	создавались	увле-
кательные	и	полезные	для	разви-
тия	 фильмы,	 ставились	 художе-
ственные	 спектакли,	 массовыми	
тиражами	 выпускались	 детские	
газеты	и	журналы.	Большим	спро-
сом	 пользовалась	 газета	 «Пио-
нерская	 правда»,	 журнал	 «Пио-
нер».	 Функционировало	 великое	
множество	Домов	и	Дворцов	пио-
неров	 и	 школьников,	 стадионов,	
спортплощадок,	работали	тысячи	
библиотек	с	читальными	залами,	
станции	юных	 техников,	 станции	
юных	натуралистов.	Культурная	и	
спортивная	жизнь	среди	учащих-
ся	была	ключом.	Сдача	школьни-

ками	 норм	 ГТО	 была	 для	 детей	
и	 учащейся	молодёжи	 не	 только	
обязательна,	но	и	жизненно	необ-
ходимым	делом.
	 Такая	государственная	забо-
та	о	 воспитании	и	образовании	
подрастающего	поколения	вско-
ре	принесла	добрые	плоды.	За	
годы	 сделаны	 дела	 столетий:	
сотни	 тысяч	 вчерашних	 совет-
ских	 школьников	 стали	 извест-
ными	учёными,	писателями,	об-
щественными	 и	 политическими	
государственными	 деятелями,	
заслуженными	 артистами,	 пе-
дагогами,	космонавтами,	талан-
тливыми	 полководцами.	 Своим	
честным,	бескорыстным	трудом	
заслуживает	 высоких	 званий	
«Герой	 Социалистического	 тру-
да»,	«Герой	Советского	Союза».
	 К	 сожалению	наше	некогда	
сильное	во	всех	отношениях	го-
сударство	—	СССР	развалили,	

на	смену	истинно	народным	ру-
ководителям	 пришли	 демокра-
ты	в	лице	предателей	Ельцина,	
Горбачёва,	 Яковлева,	 Шушке-
вича,	Кравчука	и	др.
	 В	современной	России	есть	
некоторые	 предпосылки	 хоть	
частичного	 восстановления	
утерянных	 социалистических	

ценностей.	Но	на	деле	до	этого	
ещё	далеко.	Работ	предстоит	в	
этом	 направлении	 совершить	
много.	И	первый	наш	пробел	в	
этом	 плане	 —	 это	 воспитание	
глубокого	патриотизма	в	наших	
детях,	юношах	и	девушках.	Кто	
может	 реально	 решить	 эту	 на-
сущную	и	судьбоносную	задачу	
—	старшее	поколение,	которое	
жило,	трудилось,	умножало	ма-
териальные	 и	 духовные	 цен-
ности	в	советскую	эпоху.	
	 Начался	новый	учебный	год.	
За	 парты	 сели,	 войдя	 в	 чудес-
ную	страну	знаний,	сотни	юных	
россошанцев.		Как	пройдёт	этот	
учебный	год,	будет	зависеть	от	
инициативы	 наставников,	 учи-
телей,	 преемственности	 стар-
ших	и	младших	поколений.
	 Пожелаем	нашим	учащимся	в	
стране	знаний	огромных	успехов.

в.	КОШельНиЦКий
член	патриотической	

организации	«Дети	военного 
времени	1928-1945	г.р.»	

Люди должны жить в нормальной окружающей среде
(Окончание	на	стр.	2)

Власть боится коммунистов

На пути в страну знаний
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